

El Colegio de Ingenieros, pionero en el uso de una red de seguridad digital para los documentos

La entidad colegial implantará un sistema de tecnología blockchain a través de la empresa coruñesa Docuten

S. DAPENA A CORUÑA

El Colegio de Ingenieros Industriales, con sede en A Coruña, y la empresa coruñesa Docuten anunciaron ayer su alianza para implantar la tecnología blockchain, de seguridad digital, en la tramitación de proyectos y visados de los colegiados por la vía telemática. Con esta medida, que está en pruebas y pasará a ser de uso para todos los ingenieros en los próximos días, la organización se convierte en pionera entre las entidades colegiales de todo el país.

En su camino hacia la digitalización total y en paralelo a la llegada de la industria 4.0, el Colegio de Ingenieros presentó ayer de la mano de Docuten una herramienta que dará aún mayores garantías a los 1.500 colegiados y a la sociedad en general. "El colegio está viviendo una transformación sin precedentes desde hace cinco años: fue el primero en introducir la votación electrónica y ahora tiene automatizado el proceso y digitalización el proceso de visado profesional para dar más rapidez de respuesta porque los plazos con los que tra-



Pablo Pérez, Oriol Sarmiento y Daniel Cerqueiro, ayer, en el acto | JAVIER ALBORÉS

bajamos son muy ajustados", justificó el decano, Oriol Sarmiento.

Por ello, para garantizar que toda esa documentación que se mueve a través de internet es 100% fiable, se ha implantado con ayuda de la empresa de A Coruña Docuten la "tecnología blockchain" en el proceso de visado.

"Es una forma de garantizar que las notificaciones entre las dos partes se hacen de manera adecuada; es una capa más de

seguridad intentando ser como un notario digital", explicó Daniel Cerqueiro, de Docuten.

"Esto ayuda a evitar la incertidumbre sobre posibles modificaciones", reflexionó el director de gestión del colegio, Pablo Pérez. Además, el sistema se incorpora en un momento en el que están creciendo los visados porque también lo hace la actividad empresarial, que en áreas urbanas se centra en industria digital. ●

La Axencia Galega de Innovación presenta opciones de financiación del I+D+i a los empresarios

REDACCIÓN A CORUÑA

La directora de la Axencia Galega de Innovación (Gain), Patricia Argerey, visitó ayer A Coruña para debatir con empresarios sobre las distintas posibilidades de financiación con las que cuentan para proyectos de investigación y desarrollo.

En un encuentro en el Palacio de Exposiciones y Congresos (Palexco), en el que estuvo acompañada por el director xeral do Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), Javier Ponce, Argerey les presentó a los asistentes algunas de las novedades que existen en la línea de subvenciones a la I+D+i empresarial.

En su intervención Patricia Argerey animó a los representantes de las distintas firmas –que contaron con otras charlas profesionales a lo largo de la mañana– a aprovechar esas "oportunidades de financiamiento a proyectos de I+D+i de CDTI, complementarias ás axudas autonómicas, para impulsar a competitividade do noso sector empresarial".

Por su parte, Ponce hizo especial referencia a la Línea Directa de Expansión (LIC A), una actuación que está reservada a determinadas regiones españolas, entre ellas Galicia, y que apoya el desarrollo de planes de inversión que faciliten el crecimiento de las pequeñas y medianas empresas (pymes). ●



Palexco acogió el encuentro informativo

La UNED acogerá un foro sobre seguridad para analizar los principales retos de futuro

REDACCIÓN A CORUÑA

La sede de la UNED de A Coruña acogerá los próximos días 3 y 4 de octubre el "Foro Noroeste de Seguridad: Nacional/Internacional", unas jornadas en las que se darán cita diversos expertos del ámbito de la seguridad. El objetivo del encuentro es que se debatan los principales retos a los que se enfrenta el sector en la actualidad y de cara al futuro.

El Centro de Estudios de Seguridad de la Universidad de Santiago de Compostela (USC) y el Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional

(Ceseden), son los encargados de organizar el evento junto a la UNED y empresas de análisis de inteligencia como Galeón International, Black Bull Group, Telefónica y la Comunidad de Inteligencia y Seguridad Global el primer Foro Noroeste de Seguridad Nacional e Internacional.

Además, cuentan con la colaboración de una amplia red de entidades públicas y privadas vinculadas a la comunidad de la seguridad. El evento pretende aportar la visión de reconocidos especialistas sobre algunos de los principales vectores de riesgo a los que se enfrenta la sociedad, tanto en el ámbito interno como en el externo. ●

5ª JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS



DEL 16 AL 22 DE SEPTIEMBRE
CTRA. DE MESOIRO 63. A CORUÑA // DE 10H A 14H Y 16H A 20H



SELECCIONAMOS FRANQUICIADOS PARA VIGO, SANTIAGO Y OURENSE

Bestlife, Barcha, POAR, RAPIDO, FITNED, CREW, MOTO, COLEGIO, MOTO, Concede, EAC